

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	12-10-2014
<b>Mención</b>	Nueva Mayoría se organiza para arrebatar federaciones universitarias a grupos “ultras”. Mención a las elecciones en la UAH.

## Nueva Mayoría se organiza para arrebatar federaciones universitarias a grupos “ultras”

Veintitrés federaciones universitarias —casi la mitad de las que integran la Confech— realizarán elecciones para renovar sus directivas de aquí a fines de año. Entre ellas, destacan las de planteles emblemáticos, como la UC, la Universidad de Chile, la Usach y la U. de Concepción.

**Es por eso que desde hace varios meses las juventudes de los partidos que integran el pacto Nueva Mayoría se han estado preparando para enfrentar de manera coordinada esos procesos.** Algo que ocurrió en años anteriores, pero que esta vez engloba una “responsabilidad política mayor”: por primera vez, luego del estallido del movimiento estudiantil de 2011, afrontarán esas campañas “estando” en La Moneda.

El objetivo es arrebatarle el liderazgo al denominado “bloque de conducción” —compuesto por el Frente de Estudiantes Libertarios (FEL), la Unión Nacional Estudiantil (UNE), la Izquierda Autónoma (IA) y otros colectivos de izquierda “ultras”— que tiene actualmente mayoría en ese movimiento, y que podría enfrentar unido la contienda que se avecina.

Una de las primeras decisiones de las juventudes oficialistas fue

entregar a las JJ.CC. la responsabilidad de “coordinar” los esfuerzos ante las próximas elecciones, principalmente por su mayor experiencia en el tema. Junto con ello, se identificó a las federaciones que se “priorizarán”, sea para recuperarlas o mantenerlas.

En el primer grupo se encuentran la U. de Chile y la Usach, como también la U. de la Frontera, la U. de Concepción o la UTFSM. A su vez, se busca mantener el liderazgo en la U. Alberto Hurtado, U. de Valparaíso, Usach, U. de Magallanes y la U. de Atacama, entre otras.

Una de las estrategias para obtener el apoyo de los estudiantes será evidenciar que, bajo el liderazgo del izquierdista “bloque de conducción”, la Confech se ha mostrado “débil”, incapaz de poner temas en la agenda y sin “conducción política”.

Una de las primeras elecciones será la de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica, cuya campaña se iniciará oficialmente mañana: la primera vuelta tendrá lugar el 21 y el 22 de octubre.

Para la primera semana de noviembre, en tanto, se encuentran fijadas las votaciones en la U. de Chile, U. Alberto Hurtado y U. Adolfo Ibáñez.

